



# Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 29, 2024 - 13:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Polsek Simpenan, Aipda Endang Yusyanto melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Sambang Desa di Kampung Cibusun, Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperkuat hubungan kemitraan antara Polri dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Endang Yusyanto melakukan dialog dengan warga, menyampaikan informasi penting, serta mendengarkan saran dan masukan dari masyarakat. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. **Layanan Informasi dan Pengaduan:** Warga diberikan nomor kontak hotline dan WhatsApp yang dapat digunakan untuk layanan informasi dan pengaduan terkait kepolisian, baik di tingkat Polres maupun Polsek, serta Bhabinkamtibmas setempat.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diimbau untuk selalu menjaga situasi kondusif di Desa Sangrawayang, khususnya di Kampung Ciburun. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk aktif dalam Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan menjauhi penyakit masyarakat.
3. **Waspada Kejahatan:** Aipda Endang juga memberikan himbauan untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan, seperti curanmor dan kriminalitas lainnya. Warga diminta untuk selalu memarkirkan kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Pengawasan Remaja:** Orang tua diingatkan untuk memastikan anak-anak remaja mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari potensi menjadi korban kejahatan jalanan, tawuran, dan tindak kriminal lainnya.
5. **Sinergi dengan Bhabinkamtibmas:** Aipda Endang mengajak warga untuk terus bersinergi dengan Bhabinkamtibmas dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan Desa Sangrawayang.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, serta mendapat sambutan positif dari warga setempat. Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang berharap melalui kegiatan DDS ini, masyarakat dapat lebih dekat dengan kepolisian, dan bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban di lingkungan mereka.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya preventif dan untuk memperlerat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.